
 
 
 

  
  zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 19.09.2017 
 
 
Anfrage 1372/2017 zur Sitzung  am  27.09.2017 
 
 
 
Barrierefreie Ampeln in Mainz (SPD) 
 
Derzeit sind einige Ampelanlagen in der Innenstadt und in den Stadtteilen mit 
Zusatzeinrichtungen für sehbehinderte und blinde Menschen ausgestattet. Neben akustischen 
Signalen unterstützen tastbare Schilder und Bodenrillen beim sicheren Überqueren der 
Straße. 

An manchen Straßen ist dies aber noch nicht der Fall, so dass Menschen mit Sehbehinderung 
auf die Hilfe anderer Bürger angewiesen sind.  

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie viele barrierefreie Ampeln gibt es in der Innenstadt sowie den Ortsteilen und in 
welchen Bereichen stehen diese? 
 

2. Ist es vorgesehen, die anderen Ampeln nachzurüsten und in welchem Zeitrahmen wäre 
dies möglich?  
 

 

 

 

 

gez.      f. d. R. 
 
 
Alexandra Gill-Gers    Dr. Christine Pohl  
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführerin 
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